

1000 membres des FARC-AP seront libérés en Colombie



Bogota, 15 juillet (RHC)- Le ministre de la justice de la Colombie, Enrique Botero, a fait savoir que le gouvernement émettra lundi un décret ordonnant la libération de 1000 membres des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaire de Colombie-Armée du Peuple.

Au terme d'une réunion avec le Haut Commissaire pour la Paix, Sergio Jaramillo et avec le Haut Conseiller pour l'Après-conflit, Rafael Pardo, ainsi qu'avec plusieurs juges, Enrique Botero a expliqué que le décret en question éliminera des obstacles qui limitaient la matérialisation des libertés.

Pour sa part, Sergio Jaramillo a indiqué que 1 700 membres des FARC-AP ont d'ores et déjà été libérés des prisons.

Il a ajouté que la libération de 1 200 autres est encore en suspens après que cette organisation de guérilla ait remis une nouvelle liste de prisonniers.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/135619-1000-membres-des-farc-ap-seront-liberes-en-colombie>



Radio Habana Cuba